

Le Président du Venezuela dénonce la persécution des États-Unis



Caracas, 4 juin (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé aujourd'hui la persécution économique et financière mise en œuvre par le gouvernement des États-Unis, avec un impact direct sur l'accès du pays aux vaccins contre la Covid-19.

Lors d'une allocution publique, le dirigeant vénézuélien a remis en question les déclarations du diplomate américain James Story sur l'exclusion de la nation sud-américaine du plan de distribution mondiale de vaccins contre le Covid-19 présenté hier par l'administration de Joe Biden.

Selon le responsable du bureau extérieur des États-Unis pour le Venezuela, en raison du prétendu 'manque de transparence' du gouvernement bolivarien, ce pays ne fait pas partie de la première liste des

nations qui doivent bénéficier du programme de Washington, qui prévoit de fournir six millions de doses à l'Amérique latine.

'Les Etats-Unis ont une persécution horrible et misérable pour que des vaccins n'arrivent pas dans notre pays, le gouvernement de Joe Biden va donner des vaccins aux peuples du monde, mais au Venezuela non (...), ils nous haïssent. Ils éprouvent des sentiments bas et misérables contre le pays, car nous sommes rebelles, a relevé Maduro.

Le chef de l'État a souligné que le peuple vénézuélien accédera pleinement à la vaccination contre le Covid-19, malgré l'impact des mesures coercitives unilatérales.

'Les restrictions inhumaines de leurs sanctions illégales en pleine pandémie et le vol des fonds et avoirs du Venezuela ne leur suffisent pas', a indiqué à cet égard le ministre des Affaires Étrangères Jorge Arreaza sur le réseau social Twitter en condamnant les déclarations de Story.

Le chef de la diplomatie a indiqué qu'avec ce genre d'opinions, le Gouvernement américain ne fait que démontrer sa haine continue du peuple vénézuélien.

Les autorités sanitaires du Venezuela ont intensifié cette semaine la campagne de vaccination contre le Covid-19 après l'arrivée dans le pays d'un million trois cent mille doses de vaccins en provenance de la Chine, en plus de recevoir dimanche une nouvelle cargaison du médicament Spoutnik V en provenance de la Russie.

Le pays sud-américain espère recevoir en juillet cinq millions de doses par le biais du fonds d'accès global Covax, parallèlement aux accords conclus avec la Chine, la Russie et Cuba pour l'achat et la production de vaccins mis au point contre le Covid-19.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259634-le-president-du-venezuela-denonce-la-persecution-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba